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12 апреля губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ по поручению 
Президента России провел 
личный прием свердловчан. 
За помощью к главе региона 
обратились жители из разных 
уголков области, и по 
каждому обращению он дал 
конкретные задания главам 
муниципалитетов. В числе 
вопросов, которые теперь будут 
решены, – это строительство 
жилья для бюджетников, 
ремонт поликлиники и дороги, 
благоустройство общественной 
территории и многое другое.  

Капремонт нужен

Прием проходил в режиме 
онлайн – свердловчане обраща-
лись к Евгению Куйвашеву по 
видео-конференц-связи из сво-
их муниципалитетов. В Сысерти, 
где работал корреспондент «ОГ», 
остро стоит вопрос капитального 
ремонта взрослой поликлиники 
по улице Коммуны. Уже много 
лет здание капитально не ремон-
тировалось, при том, что к медуч-
реждению прикреплены почти 
34 тысячи граждан. 

– Ситуация сложная: в не-
скольких отделениях осыпает-
ся штукатурка, прохудился пол. 
Сети водоснабжения и вентиля-
ции требуют немедленной заме-
ны. В здании темно и тесно, сна-
ружи облупился фасад. Работать 
в таких условиях, конечно, не-
комфортно. И пациенты неодно-
кратно высказывали просьбу, что 
поликлинике нужен капремонт, 
– рассказал нам главный врач Сы-
сертской центральной районной 
больницы Рифат Янгуразов. 

О проблеме в ходе вчерашне-
го приема губернатору рассказа-
ли рентген-лаборант поликли-
ники с 30-летним стажем, ныне 
пенсионерка Нина Рощина и гла-
ва Сысертского городского окру-
га Дмитрий Нисковских. Евгений 
Куйвашев дал поручение начать 
капремонт поликлиники уже 
этой весной, а завершить к кон-
цу года. 

– Конечно, мы рады, – поде-
лился с «ОГ» глава муниципа-
литета Дмитрий Нисковских. – 
За последние пять лет при под-
держке губернатора в нашей гор-
больнице отремонтирована дет-
ская поликлиника, женская кон-
сультация, операционный блок 
и хирургическое отделение. Сей-

час дошла очередь до взрослой 
поликлиники. На днях объявим 
конкурсные процедуры на вы-
бор подрядчика. Стоимость кап-
ремонта составит 58 млн рублей. 

Жилье бюджетникам

С просьбой о служебном жи-
лье для работников образования 
и здравоохранения к Евгению 
Куйвашеву обратилась молодой 
педагог из Красноуфимска Мар-
гарита Мухарлямова. Девушка 
отучилась в педвузе по целевому 
набору и вернулась в родной го-
род преподавать в школе. В раз-
говоре с губернатором она отме-
тила, что в Красноуфимске сегод-
ня функционируют семь школ, 

четыре больницы и 13 детских 
садов, где трудятся более двух 
тысяч человек. Многие из них 
нуждаются в служебном жилье. 

– Во-первых, благодарю вас за 
выбор важной и нужной профес-
сии – это для нас очень ценно, – 
сказал Евгений Куйвашев. – В бли-
жайшее время приеду в Красно-
уфимск, чтобы на месте обсудить 
вопросы, связанные со строитель-
ством дома для бюджетников. 

Глава Красноуфимска Миха-
ил Конев рассказал «ОГ», что в го-
роде для бюджетников образова-
ния и здравоохранения плани-
руется построить пятиэтажный 
дом на 95 квартир по улице Ух-
томского, рассчитанный на 132 
жильца. У него будет очень удоб-
ное расположение – в пешей до-
ступности торговые центры, ав-
товокзал и железнодорожный 
вокзал, поликлиники и многое 
другое. 

Сдать новострой планиру-
ется в 2024 году. Квартиры в нем 
администрация Красноуфимска 
выкупит у частного застройщи-
ка. Средства в сумме 173 млн ру-
блей будут выделены поэтапно 
из областного бюджета. В этом 
году по поручению губернатора 
власти приобретут сразу 21 квар-
тиру и выделят их в качестве слу-
жебного жилья учителям и меди-
кам. 

Вода, свет и дорога

В селе Байкалово, где прожи-
вают почти шесть тысяч человек, 
по поручению Евгения Куйваше-
ва построят новую систему водо-
очистки. Жительница села, руко-
водитель кружка робототехники 

детско-юношеского центра «Со-
звездие» Наталья Глухих расска-
зала губернатору о плохом каче-
стве питьевой воды (в ней много 
примесей), из-за чего местное на-
селение на протяжении несколь-
ких лет вынуждено пользовать-
ся привозной или покупной во-
дой. 

Глава Байкаловского райо-
на Алексей Дорожкин сообщил, 
что еще в 2018 году администра-
ция заключила контракт с ека-
теринбургским подрядчиком на 
сумму более 121 млн рублей, од-
нако спустя год была вынуждена 
его расторгнуть из-за недобросо-
вестности исполнителя. Тем вре-
менем из-за роста цен на матери-
алы и оборудование стоимость 
проекта выросла до 200 млн ру-
блей, кроме того, часть оборудо-
вания пришлось заменить с им-
портного на отечественное.

Сейчас в муниципалитете 
объявлен новый конкурс по вы-
бору подрядчика. Евгений Куй-
вашев подчеркнул, что проект 
должен быть реализован к кон-
цу 2024 года. За это время муни-
ципальные власти должны уста-
новить для населения несколько 
небольших очистных установок 
производства богдановичского 
предприятия «Огнеупоры».

Также в ходе личного прие-
ма Евгений Куйвашев дал пору-
чения по организации наружно-
го освещения в Нижнем Селе под 
Перво уральском, благоустрой-
ству общественной территории 
в селе Троицком в Богдановиче 
и по ремонту дороги на улице  
Пржевальского в Серове.

 Юлия БАБУШКИНА

РЕГИОН Редактор страницы: Юлия Бабушкина

Тел.: +7 (343) 262-54-85

E-mail: region@oblgazeta.ru
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Принято к исполнению
Евгений Куйвашев дал поручения по итогам приема граждан

( СОЦИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ )

«Цифровые сервисы ускоряют процедуру 
назначения пособий»
Управляющий Отделением 
Социального фонда России  
(СФР) по Свердловской области 
Елена АЛЬШИЦ 12 апреля 
встретилась с коллективом 
редакции «Областной газеты». 
Она рассказала о новациях 
в сфере социальных выплат, 
пояснила, как помогают 
сделать этот процесс быстрее 
и лучше цифровые технологии, 
а также поделилась, в каких 
федеральных пилотных 
проектах, направленных 
на повышение качества 
социальных услуг, будет 
участвовать свердловское 
отделение СФР.     

Сейчас в регионе насчитыва-
ется 1 млн 300 тысяч пенсионе-
ров, из них 1 млн 170 тысяч че-
ловек получают страховые пен-
сии. Причем подавляющее боль-
шинство жителей Свердловской 
области обращаются в Социаль-
ный фонд России (СФР) дистан-

ционно через единый портал 
«Госуслуги», только малая часть 
заявителей приходит лично, – 
подчеркнула Елена Альшиц.

По ее словам, в перспекти-
ве через электронные сервисы 

можно будет получать практиче-
ски все услуги. Это ускорит полу-
чение выплат и сократит в боль-
шинстве случаев объем необхо-
димых документов до одного за-
явления. При этом будет расши-
ряться и количество проактивно 
назначаемых выплат, когда граж-
данам не нужно вообще подавать 
никаких заявлений и докумен-
тов. Кстати, с 2022 года без заявле-
ний назначаются пенсии по ин-
валидности.

«Очень много заявлений от 
мамочек на получение едино-
го пособия на детей. Это значи-
тельно ускоряет процедуру рас-

смотрения и назначения посо-
бий. Человек написал заявле-
ние, мы его приняли, зареги-
стрировали, с этого дня пошел 
срок назначения или срок отве-
та обратившемуся, если нет ос-
нований для назначений той 
или иной выплаты. Безу словно, 
цифровые сервисы ускоряют 
работу», – уточнила управляю-
щий отделением СФР по Сверд-
ловской области.

Больше всего заявлений свя-
зано с вопросами назначения 
пособий и выплат. Часть обра-
щений касается предоставления 
технических средств реабилита-

ции инвалидам. В частности, че-
рез Госуслуги можно оформить 
электронный сертификат на 
приобретение технических ре-
абилитационных средств. Всего 
на портале «Гос услуги» работают 
103   сервиса СФР.

Также в ближайшее время ре-
гиональное отделение СФР будет 
принимать участие в пилотном 
проекте по назначению пенсии 
по случаю потери кормильца де-
тям, не достигшим 18 лет, в без-
заявительном порядке (в проак-
тивном режиме).

Подробнее о работе СФР 
в регионе читайте в ближай-
ших номерах «Областной газе-
ты». На следующей неделе кол-
лектив издания готовится про-
вести встречу с участием ми-
нистра социальной политики 
Свердловской области Андрея 
Злоказова. 

Валерия БЕЛЯКОВА, 
Александр ЛАКЕДЕМОНСКИЙ

Евгений Куйвашев регулярно проводит личные приемы свердловчан, 
оперативно решая важные для них вопросы
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Преимущество СФР

С 1 января 2023 года Пенсионный фонд и Фонд социального 
страхования объединились в единую структуру – Социальный фонд 
России (СФР). У граждан теперь есть возможность получать 
социальную помощь от государства быстрее и в одном ведомстве.

80 процентов обращений 
от свердловчан поступает в СФР 
через портал «Госуслуги», отмечает 
Елена Альшиц


